

SENTIDO DE PERTENECIA

U.N

PAULINA MORALES CAMARGO  
FONOAUDIOLOGIA – 98090803093

UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA

FACULTAD DE MEDICINA

BOGOTA

2015

## INTRODUCCION

En Colombia es absolutamente reconocida la universidad nacional de Colombia por ser la mejor universidad del país, donde la mayoría de estudiantes se sienten privilegiados de estudiar allí, pero así mismo es un gran reto enfrentarse a los niveles académicos tan altos de la universidad.

Sin embargo, la universidad otorga ayudas a sus estudiantes, sobre todo a los de otras regiones que lograron ser admitidos y día a día hacen un esfuerzo por seguir adelante en su camino a profesionales, enseña que la diversidad no es un problema entre un grupo grande de personas y enseña a valorar a las personas como seres humanos con derechos y libertad de pensamiento que no merecen ser juzgados ni denigrados, la universidad enseña que estudiar es un derecho pero si se consigue el privilegio de mantenerse y ser admitido en ella puede cambiar la vida y enseñar que hay mucho más en una universidad que conocimientos.

En todo momento la universidad nacional de Colombia se esfuerza por demostrar que tiene mucho más para dar de lo que piensa y la mejor forma de lograrlo es cambiado a sus estudiantes preparándolos intelectual y emocionalmente para un mundo en el cual podrán ser recibidos con respeto demostrando que al salir de la universidad nacional se lleva más que un simple título se lleva una nueva identidad.

## **SENTIDO DE PERTENENCIA**

### **U.N**

El ingreso a la Universidad Nacional de Colombia es un proceso complicado debido a que requiere de un examen de mayor complejidad que el ICFES u otros exámenes que se realizan para el ingreso a la educación superior en el país. Miles de personas se presentan semestralmente luego de haber dedicado un tiempo al estudio de ciertos aspectos de la educación básica que son requeridos para superar dicho examen.

Solo un grupo seleccionado de personas logran ingresar a la universidad nacional, lo cual es considerado en la mayoría de casos un gran privilegio, en la mayoría de las facultades se les crea a los estudiantes sentido de pertenencia por su universidad desde la semana de inducción que otorga la universidad, sin dejar de advertir que en el camino a ser profesional se van a encontrar con diferentes dificultades que no serán sencillas de superar sin embargo la universidad otorga medios para que estas situaciones sean más llevaderas en un proceso tanto emocional como académico.

La exigencia de la universidad es notoria al momento de ingresar a clases, la planta docente es exigente pero cordial se maneja un ambiente de respeto estudiante –docente en muchos casos el docente otorga una cordialidad que puede generarle confianza al estudiante. La confianza del estudiante hacia un ente de mayor rango es primordial para que los primeros semestres se desarrolle con normalidad la academia, sin embargo la tranquilidad solo se halla en un ambiente adecuado a todo tipo de personalidades.

Lo cual se encuentra únicamente en la universidad nacional, tanto los docentes como estudiantes y administrativos conocen que la diversidad regional es muy amplia en la universidad debido a que la prueba es nacional, hay posibilidades de que los estudiantes sean en su gran mayoría de otras regiones.

Esta situación genera en la universidad un pensamiento diverso y rico en conocimientos que debido a su diversidad pueden tratar de temas muy diferentes así como ambiguos lo cual amplia el rango del saber de la universidad, como el rango de tolerancia, puesto que al tener en cuenta que la diversidad de conocimientos de da por la diversidad de culturas y de pensamientos no se hallan distinciones ni discriminaciones en ningún sentido hacia las personas del entorno.

En el camino a superar la academia aparecen oportunidades de ampliar los horizontes hacia donde la persona lo desee, hacia los diferentes campos del saber, la mejor estrategia de la universidad es la unificación de facultades en una sola sede, dándole la oportunidad a los estudiantes de conocer otras áreas de estudio que pueden ser de su agrado, así como la oportunidad de conocer personas con intereses compartidos que pueda contribuirle tanto intelectual como personalmente en su trayecto a ser profesional, mejorando de diferentes formas su modo de pensar y de actuar.

La planta docente, en su gran mayoría son docentes con un alto grado de estudio que lo que saben lo enseñan con pasión, con amor hacia el trabajo, han dedicado su vida a aumentar sus conocimientos y no solo en el área en que son especialistas si no en cualesquiera que les haya logrado llamar la atención, incentivando a los estudiantes desde un área específica a aumentar su pensamiento y su conocimiento más allá de su campo de acción siendo así un ejemplo para los estudiantes y una meta superar al momento de salir y en el transcurso de la carrera, la exigencia es mayor pero los resultados son mejores porque la universidad se caracteriza porque no hay un rasgo distintivo en los estudiantes que logre definirlos como “unaleños” sin embargo se destacan en todos los campos de acción en los que se desempeñan y logran sobresalir en ámbitos totalmente diferentes a los que fueron educados, la diversidad de educación que se enseña en la universidad nacional es la característica principal para que sus profesionales sean destacados al graduarse y comenzar a trabajar.

La diversidad de cultura y pensamiento denota que la discriminación en todos los sentidos es mínima, demuestra un grado tanto de ética como de moral en su vida social como profesional asegurando servicios adecuados a la comunidad.